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Новости из районов

√  Письмо из конверта

Помощь сегодня нуж-
на и тем, кто сам 
помогает другим. 
Изготовители реаби-
литационной техники 
для инвалидов попро-
сили о поддержке.

Глава общероссийской 
ассоциации предприятий реа-
билитационной индустрии 
Александр Лысенко отметил, 
что предприятия отрасли, от-
носящиеся к числу малых или 
некоммерческих организаций, 
оказались в критической ситу-
ации. Причина этого – они не 
попали в федеральный пере-
чень пострадавших отраслей и 
не получили государственной 
поддержки в связи с пандеми-
ей коронавируса. Под угрозой 
оказалось не только производ-
ство социальной направлен-
ности – пострадают и те, для 
кого эта продукция изготавли-
вается.

"Каждый день промедле-
ния - гибель для этих предпри-
ятий", – подчеркивает специ-
алист. Использование других 
способов деятельности, на-
пример, дистанционный ме-
тод работы или выезд на дом, 
невозможен без длительной 
подготовки и, соответственно, 
финансовых затрат. Эта пози-
ция ассоциации поддержана 
Министерством труда и соци-
альной защиты РФ, добавляет 
Александр Лысенко.

На сегодняшний день в 
России более 150 организаций 
всех форм собственности, от-
носящихся к малым и средним 
социальным предприятиям 
или некоммерческим органи-
зациям, которые занимаются 
производством жизненно важ-
ных для инвалидов медицин-
ских изделий и технических 
средств реабилитации. По-
мощь от них идет 12 милли-
онам инвалидов, из которых 
790 тысяч – дети. Многие из-
делия используются при ока-
зании паллиативной помощи.

Ассоциация сформирова-
ла перечень мер, необходи-
мых сегодня для сохранения 
реабилитационной отрасли. 
По ее мнению, предприятия 
нужно внести в список наибо-
лее пострадавших от панде-
мии и, следовательно, оказать 
им государственную поддерж-
ку. А для успешного запуска 
отрасли после ее остановки 
неплохо бы продумать способ 
авансирования выполнения 
работ по контрактам при пла-
нировании госзакупок.

Светлана ИСАКОВА

√   Промежуточный итог

Подавляющее большин-
ство партнеров акции – физи-
ческие лица – 6,7 тысячи пред-
ложений. Еще почти две тысячи 
было получено от юридических 
лиц. Предлагали самое необхо-
димое – предоставление транс-
порта, продуктов, юридических 
консультаций и дистанционно-
го обучения, психологической 
помощи. К акции присоедини-
лось множество некоммерче-
ских организаций, предприятий 
малого, среднего и крупного 
бизнеса. Сумма пожертвований 
превысила один миллиард ру-
блей. Средства направлялись 
на закупку масок и перчаток 
для волонтеров, врачей и мно-
годетных семей, формирование 
продуктовых наборов для пен-
сионеров, маломобильных и 
малоимущих людей.

Месяц работы можно за-
честь за год. «Горячая линия» 
разрослась и превратилась в 
полноценный консультацион-
ный центр: тут и психологиче-
ская поддержка, и духовная 
помощь от священнослужите-
лей, и сбор обращений от ме-
дицинских учреждений, и юри-
дические консультации. Все это 
помимо основной работы по 

доставке продуктов и лекарств 
пожилым и инвалидам. Акция 
#МыВместе на Нижегородчине 
позволяет проявляться лучшим 
человеческим качествам: доб-
роте, взаимовыручке, альтру-
изму», – подчеркивал Дмитрий 
Поликанов, один из организато-
ров этого доброго дела.

«Коронавирус объединил 
наше общество, а следом и 
всю страну – генеральных ди-
ректоров крупных компаний, 
владельцев сельских пекарен, 
дизайнеров и хоккеистов, во-
дителей грузовиков. Более 100 
тысяч человек сегодня вместе 
помогают преодолевать по-
следствия пандемии. 

Сегодня можно не только 
покупать и доставлять продук-
ты или лекарства, но и стать 
донором, помочь животным, 
перечислить деньги больни-
цам, оказать юридическую или 
психологическую помощь. «Эти 
дни показали всем нам, что у 

нас сильное гражданское обще-
ство, много добрых людей и в 
беде страна никого не оставит», 
– заявил председатель совета 
Ассоциации волонтерских цент-
ров Артем Метелев.

«Все мы, волонтёры, сту-
денты, бизнесмены, автолюби-
тели и просто неравнодушные 
люди – действительно можем 
быть вместе перед лицом об-
щей беды. И эти дни показа-
ли потрясающие результаты 
единодушия и сплоченности, 
ежедневные подвиги тех, кто 
каждый день находится на 
передовой борьбы с распро-
странением коронавируса. Они 
показали лучшее в людях», – 
считает председатель Всерос-
сийского общественного дви-
жения «Волонтеры-медики» 
Павел Савчук.

В Нижегородской области 
за месяц работы волонтеры 
штаба выполнили более 13,5 
тысяч заявок. Эта работа про-
должается – и в будни, и в вы-
ходные. Помощь волонтеров 
сегодня очень нужна людям, 
как никогда. 

Миллиард 
от добрых сердец

…У пенсионерки Марии 
Ивановны Рогожиной случилось 
большое несчастье. Она упала 
возле дома. Рентген показал 
трещину на шейке бедра. И она 
надолго слегла в гипсе, врачи 
запретили ей двигаться. А её 
сын, инвалид I группы (член 
ВОИ) как раз в то время при-
ехал из московской клиники, где 
ему была сделана операция.

Мария Ивановна ранее 
всегда была очень активна. 
Много лет служила старостой 
в церкви. Принимала деятель-
ное участие во всех воивских 
мероприятиях, которые мы 
устраиваем. Является членом 
клуба «Нам года – не беда». А 
уж сколько своих книг она пере-
дала в дар библиотеке…

На её беду сразу откликну-
лись односельчане. Большая 
благодарность её соседке На-
талье Михайловне Булановой 
– учительнице Кочкуровской 

Всероссийский штаб акции #МыВместе подвёл 
промежуточные итоги добрых дел.
За месяц оказания поддержки медработникам и 
нуждающимся людям в условиях пандемии го-
рячей линией было принято почти два миллио-
на звонков. В акцию включились свыше 93 ты-
сяч волонтеров, получено более восьми тысяч 
предложений от партнеров. Принято 139 тысяч 
заявок по доставке продуктов и лекарств пожи-
лым и маломобильным гражданам, находящимся 
в самоизоляции.

Присоединиться к сообществу добровольцев 
может любой желающий – позвонив на горячую линию 

8-800-200-34-11 
или написав сообщение в мессенджерах на номер 

8-910-790-66-92.

Беда не приходит одна

средней школы. Она инвалид 
и член нашей ВОИ. До уроков 
успевала убраться у больной  и 
накормить их с сыном завтра-
ком. Также большую помощь 
оказала и Антонина Констан-
тиновна Курганова. Пенсионер-
ка, медсестра по образованию, 
а ещё инвалид и член ВОИ. У 
больной за неделю образова-
лись пролежни в связи с забо-
леванием сахарным диабетом. 
Спасибо за доброту и заботу 
помогающей – Вере Васильев-
не Кузнецовой.

Все мы старались оказать 
посильную помощь человеку, 
оказавшемуся в такой непро-
стой ситуации. Но беда, как 
говорят, не приходит одна. 2 
февраля вдруг загорелся дом 
Рогожиных. Пожар в числе пер-
вых заметили Сергей Владими-
рович Чересьев и Николай Ана-
тольевич Буланов. Они сумели 
вынести больную через окно. 

Мария Ивановна с огромной 
благодарностью вспоминает об 
этом. Говорит, что если бы не 
они, погибла бы, задохнулась. 
Соседи спасли ей жизнь. Низ-
кий поклон им.

А через несколько дней 
умер в нижегородской больни-
це сын Артём. И опять помога-
ли с захоронением – всем ми-
ром, родные и близкие. Жители 
села оказали материальную по-
мощь.

Мария Ивановна через га-
зету просила передать сердеч-
ные слова благодарности и низ-
кий поклон всем, кто помог ей 
в трудную минуту. Кто остался 
неравнодушен к её горю.

И мы теперь знаем, что 
беда проверяет истинные чув-
ства и сплачивает людей. И 
хоть в мире столько чёрствости 
и зла, но чувство добра есть у 
каждого из нас. 

Так что огромное спасибо 
всем неравнодушным, кто ока-
зывает помощь людям, оказав-
шимся в тяжёлых жизненных 
ситуациях.

Елена МАСТЕРКОВА,
председатель 
Кочкуровской 

первичной организации ВОИ 
(Починковский р-он)

Мы живём в таком быстро меняющемся мире, что 
часто подвергаемся воздействию каких-то новых 
отношений, где нам часто пытаются привить чу-
жеродные ценности. Люди стали прагматичней 
и жёстче. А мне хочется рассказать в противо-
вес этому бытующему мнению – о милосердии, 
о взаимопомощи, о бескорыстной поддержке.  
К сожалению, этого нам так не хватает в жизни.

Пострадали
все

Вознесенское
По традиции, лето начи-

нается с Дня защиты детей. 
К сожалению, в этом году 
в Вознесенском районе это 
мероприятие не будет таким 
ярким и праздничным, как 
раньше – коронавирус поме-
шал. Но детям внимание бу-
дет оказано такое же тёплое, 
сообщает председатель рай-
организации ВОИ Людмила 
Васильевна Киреева. 

На просьбу организации от-
кликнулись предприниматели 
и родители, подготовившие по-
дарки для детей-инвалидов. Не 
изменили в Вознесенском и дру-
гой доброй традиции – поздрав-
лению молодежи, переступив-
шей порог 18-летия. В этом году 
их двое. Напутствовать ребят 
во взрослую жизнь пришли и 
из районного общества инвали-
дов, и батюшка из местного хра-
ма, и, разумеется, вовлеченные 
в подготовку родители.

Гагино
Законопослушные граж-

дане живут в Гагинском рай-
оне, рассказывает председа-
тель РО ВОИ Мария Ивановна 
Кудашкина. 

Обзванивать инвалидов 
председателю помогают та-
кие активистки, как Валентина 
Ивановна Прошина, Валентина 
Степановна Сандова, Галина 
Михайловна Кузнецова. Узнав, 
в чем люди нуждаются, они и 
в магазин сходят и донесут до 
дома сумку. Оставлять её при-
ходится на пороге дома – усло-
вия режима надо соблюдать. 

Больше двух месяцев не 
собирались вместе гагинские 
инвалиды. Тем больше сейчас 
у них желания, чтобы их планы 
на будущее сбылись. Хочется 
должным образом отпраздно-
вать 75-летие Победы, вновь по-
бывать в музеях и исторических 
усадьбах, поехать в Дивеево, 
где обстановка пока непростая.

Воротынец
В эти дни особенно от-

личилась председатель пер-
вички в селе Огнёв Майдан 
Зоя Федоровна Полилова, 
сообщает председатель РО 
ВОИ Татьяна Александровна 
Бурова. 

«Зацепил» её случай в 
местном детском саду, где 
было подозрение на коронави-
рус. Сад их мгновенно закрыли, 
люди остались без зарплаты и 
необходимой помощи, а село 
под угрозой карантина. Зоя 
Федоровна обзвонила одно-
сельчан, выяснила потребности 
каждого, нашла возможность 
обеспечить их продуктами. И 
даже своими деньгами Зоя Фё-
доровна оплачивала покупки. 
Благодарности так и сыпались 
со всех сторон…

Первичка активно готови-
лась к проведению праздника 
Победы. «Бессмертного полка» 
9 мая, естественно, не было. Но 
фотографии участников войны 
выставлялись в окнах домов, 
зажигались поминальные све-
чи. Зоя Федоровна отправилась 
в местный храм и договорилась 
с его служителями о том, что о 
Победе в тот день напомнят 75 
ударов колокола. Люди молча 
склоняли головы, пока шёл этот 
скорбный звон…


